
Ata da 138ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte dias do mês de maio 

de dois mil e quatorze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes do 

Conselho Municipal de Educação, na UNIP para cumprimento do seguinte Ordem do Dia: Leitura e 

aprovação da ata anterior. Expediente: Pesquisa CNPQ, Câmaras e Comissões e assuntos gerais. 

A Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e colocou a ata anterior 

para aprovação sendo a mesma aprovada por unanimidade. A Sra. Presidente solicitou a presença 

da Sra. Secretária Cristina Varanda para apresentação dos Pesquisa CNPQ. Sobre as Câmaras e 

Comissões informou aos conselheiros que alterações podem ser feitas e que também confirmem as 

mesmas. A Sra. Presidente solicita que a Câmara de Ed. Especial estude sobre a capacitação sobre 

o autismo. Em seguida a Sra. Presidente apresentou a justificativa de ausência do conselheiro Fábio 

Giordano e informa da aposentadoria do conselheiro Sérgio Rolan do Senai. Nada mais havendo a 

tratar a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos, informando que a próxima reunião 

Ordinária será dia 24 de junho. A presente Ata vai assinada por mim Tricia Christine Schepis que 

secretariei os trabalhos e pela Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, se 

conforme. 

  


